

COLLOQUE DE L'ASSOCIATION BUTTERFLY ISTB

CONFERENCE OF THE BUTTERFLY ASSOCIATION ISTB

Présidée par Victoire Theismann psychotérapeute et auteur-réalisateur, l'association propose au mois d'août un colloque ouvert à tous et animé par des conférenciers de réputation internationale. Au programme de cette édition 2014, des conférences et des ateliers animés par Odile Chabrilac, Marie-Laure Teyssedre et Guy Corneau ainsi que la journaliste Charlotte Savreux, spécialisée en bien-être qui introduira les conférences et animera la table ronde de fin de colloque.

Chaired by Victoire Theismann, a psychotherapist and writer-director, the association will offer in August a conference open to all and held by internationally renowned speakers. The program for this 2014 edition includes lectures and workshops led by Odile Chabrilac, Marie-Laure Teyssedre and Guy Corneau as well as journalist Charlotte Savreux, a specialist of wellness who will introduce the lectures and organize the roundtable at the end of the conference.



Odile Chabrilac



Mary Laure Teyssedre



Guy Corneau

Parrain de Butterfly istb. dont l'objectif est d'apporter à chacun les clefs d'un mieux être et la possibilité de découvrir ou d'avoir à disposition des outils pour une vie meilleure, Guy Corneau revient sur l'île pour nous parler de joie et de bonheur. Psychanalyste diplômé de l'Institut Carl Gustav Jung de Zurich (1981), il est l'auteur de six bestsellers traduits dans de nombreuses langues. Conférencier de réputation internationale, il a animé des centaines de conférences et ateliers dans différents coins du globe. Aussi engagé socialement, il est le fondateur des Réseau Hommes et Femmes Québec, dont la formule s'est répandue dans plusieurs pays francophones. De 1997 à 2006, Guy Corneau s'est entouré d'une vingtaine d'artistes et de thérapeutes au sein des Productions coeur.com, ce qui lui a permis de créer de nombreux ateliers fort créatifs ayant connu un vif succès. Aujourd'hui, tout en continuant sa vie d'auteur et de conférencier, il tourne son regard vers le théâtre et la poésie. Sa conférence du 7 août sur le thème du cheminement dans la joie sera assortie d'exercices pratiques qui viseront la transformation de nos états intérieurs et inviteront à une maîtrise de ces derniers.

Autre invité d'exception, la naturopathe, thérapeute analytique et journaliste

spécialisée dans le bien-être, Odile Chabrilac qui est l'auteure de plusieurs ouvrages et donne des conférences et des formations sur divers thèmes du bien-être et de la psychothérapie (nutrition santé, gestion du stress, naturopathie familiale...). Pendant son séjour, elle recevra en consultation privée de naturopathie, pour la contacter o.chabrilac@gmail.com et 0660412182. Enfin dernière intervenante et non des moindres, Marie-Laure Teyssedre, qui est thérapeute, maître Reiki enseignante, praticienne EFT technique de libération émotionnelle et énergéticienne diplômée Barbara Ann Brennan Healing Science®. Elle animera une conférence sur « Les 5 blessures de l'âme » au cours de laquelle elle mettra en lumière les réactions les plus communes face à ces blessures qui peuvent être « pansées » différemment et se faire peu à peu plus légères.

Le colloque est gratuit dans sa totalité. Pour assister aux soirées ateliers, il est simplement demandé d'être membre de l'association. Depuis sa création en 2008, Butterfly istb a aidé 378 personnes, à St-Barthélemy et à Paris, à obtenir des soins en psychothérapie, naturopathie, acupuncture, sophrologie, shiatsu, et autres disciplines sur le long terme ; pour

Guy Corneau, the public face of Butterfly ISTB, whose goal is to provide everyone the keys to a better life and the opportunity to experience or to have tools for a better life, has returned to the island to talk about joy and happiness. He is a psychoanalyst who graduated at the Carl Gustav Jung Institute of Zurich (1981) and the author of six bestsellers translated into many languages. As an internationally renowned speaker, he has conducted hundreds of seminars and workshops in different parts of the globe. Also socially committed, he is the founder of the Quebec Men and Women Network, a formula that has spread to several French-speaking countries. From 1997 to 2006, Guy Corneau surrounded himself with twenty artists and therapists within coeur.com Productions, which allowed him to create many very creative workshops with resounding success. Today, while continuing his life as an author and lecturer, he turned to theater and poetry. His lecture on August 7th on the theme of journeying to joy will be accompanied by practical exercises that aim to transform our inner states and inviting us to control them.

Another exceptional guest will be the naturopath, analytical therapist and journalist specializing in wellness, Odile Chabrilac, the author of several books and lectures as well as trainings on topics of wellness and psychotherapy (nutrition health, stress management, naturopathic family...). Finally, the last speaker but not the least speaker, Marie-Laure Teyssedre is a therapist, a Reiki master and teacher, a practitioner of EFT Emotional Freedom techniques and a certified energy healer from Barbara Ann Brennan Healing Science®. She will host a conference on «The 5 Wounds of the Soul» in which she will highlight the most common reactions facing these injuries that can be «dressed» differently and become lighter gradually.

The conference is free in its entirety. To attend evening workshops, you simply need to be a member of the association. Since its creation in 2008, Butterfly ISBT has helped 378 people in St. Barths and Paris to get care in psychotherapy, naturopathy, acupuncture, relaxation therapy, shiatsu, and other disciplines in the long term, for a nominal fee or even for free.